



INTEGRACIÓN ■ EL PRÓXIMO FIN DE SEMANA

El III Encuentro Intercultural llegará a la plaza de Los Bandos con un 53% más de participantes

■ Busca una mejor adaptación de los extranjeros en la ciudad

A.S.

El Ayuntamiento de Salamanca, en colaboración con la Junta de Castilla y León, celebrará el próximo fin de semana 18 y 19 de junio el III Encuentro Intercultural en la plaza de Los Bandos. Esta tercera edición contará con 23 asociaciones de inmigrantes, un 53% más que las que hubo en la primera edición, según explicó ayer en la presentación de esta edición la concejal de Familia e Igualdad de Oportunidades, Cristina Klimowitz.

Este tercer Encuentro Municipal Intercultural, bajo el lema "Salamanca por la diversidad en convivencia", tiene como objetivo mostrar y dar a conocer las diferentes culturas asentadas en la ciudad, donde, según el censo municipal, conviven personas de

más de 120 nacionalidades.

Además, Cristina Klimowitz destacó que este encuentro llega este año con tres novedades que se centran en el gran número de participantes, la entrega de premios del Mundialito que se disputó en los meses de abril y mayo y el reparto de la Guía de Acogida de Inmigrantes, publicada en cinco idiomas (español, inglés, francés, chino y árabe).

Se trata de una publicación útil y de fácil manejo, que recopila diversos servicios e instituciones de diferentes ámbitos, como educación, salud y empleo. La meta de esta guía, a juicio de Klimowitz, es ayudar a adaptarse a la población extranjera.

PROGRAMA. En la mañana del sábado 18 de junio en la plaza de

Los Bandos se sucederán talleres de artesanía de flores secas y de escritura japonesa, actuaciones musicales y una degustación gastronómica, que cerrará la jornada matutina y abrirá la vespertina. La música, exhibiciones de danza y los talleres de escritura egipcia, de origami, de trenzas artesanas, de farolillos de papel y de bisutería completarán la programación de esta primera jornada.

Mientras, al día siguiente, también en Los Bandos, la programación se abrirá con una actuación musical a cargo de la Asociación Amigos de Japón, a la que sucederán talleres de artesanía de flores secas y escritura japonesa y una exhibición de danzas peruanas para finalizar con una degustación gastronó-



Cristina Klimowitz./BARROSO

mica intercultural. Ya por la tarde, se desarrollarán talleres de escritura egipcia, de origami, de trenzas artesanas y de artesanía; exhibiciones de la danza del vientre y danzas hispanoamericanas; y actuaciones musicales a cargo de la Casa de Argentinos en Salamanca y de la Asociación Casa Perú.

LOS DATOS

■ MARROQUÍES Y BOLIVIANOS, GRANDES COLECTIVOS EN SALAMANCA. De la población inmigrante que está censada en Salamanca actualmente destacan los colectivos de nacionalidad marroquí con 1.065 y los bolivianos con 921.

■ ASOCIACIONES PARTICIPANTES.

Las 23 asociaciones participantes son: "Max und Moritz", Casa de Argentinos, Amigos de Japón, Dominico-Latina, Asociación de Senegaleses, Casa Perú, Asociación de Chilenos, Residentes Bolivianos, Inmigrantes Marroquíes, Ahispan, Asociación Dominicanos, "Rosa Bulgara", "Mihai Eminescu", Inmigrantes de Egipto, Asociación de Venezolanos, Mujeres Unidas Munas, Slavanie. Europa y AVE-SAL. Además, participarán el Instituto Interuniversitario de Iberoamérica de la Universidad de Salamanca, Accem, Salamanca Acoge, Fradicyl (Federación Regional de Asociaciones de Inmigrantes de Castilla y León) y el propio Ayuntamiento.